

PUBLIK JATENG

Terima Kasih TNI Kodim Jepara, Sepatu Siswa Kami Sudah Tak Becek

Agung widodo - JEPARA.PUBLIKJATENG.COM

Nov 8, 2022 - 08:28



Antonius Iwan Romantis, S.Pd Bersama Rekannya Sesama Dewan Guru di SD Negeri 3 Ujungwatu Muthoharoh, S.Pd dan Mawaddah Pengestutik, SI.Pus Mengucapkan Apresiasi Kepada Satgas TMMD Khususnya Kodim 0719/Jepara Jalan Yang Sering di Lewati Muridnya Sudah Bagus.

JEPARA- Pembangunan betonisasi jalan program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-115 tahun 2022 Kodim 0719/Jepara, di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, yang dibangun Satgas TMMD, hasil

sudah benar-benar langsung dirasakan manfaatnya oleh warga masyarakat setempat.

Dengan selesainya pembangunan betonisasi jalan yang menghubungkan Dukuh Grobogan dan Dukuh Cumpuleng, tentu disambut baik oleh banyak pihak di desa ini. Tak terkecuali pihak sekolah dari SD Negeri 3 Ujungwatu.

Ya, jalan usaha tani yang dibangun Satgas TMMD Kodim Jepara, melewati komplek SD Negeri 3 Ujungwatu. Para Dewan guru sekolah ini, mengakui senang atas betonisasi jalan yang dibantu sekitar sekolahan mereka.

Seperti yang diungkapkan oleh Antonius Iwan Romantis, S.Pd bersama rekannya sesama guru di SD Negeri 3 Ujungwatu itu yakni Muthoharoh, S.Pd dan Mawaddah Pengestutik, SI.Pus.

Mereka bertiga, mengaku sangat senang dengan kondisi jalan yang saat ini sudah mulus dan tak berdebu lagi. Anak-anak pun yang lewat di jalan tersebut, sudah tidak becek dan sepatu para siswa bisa terawat bersih.

"Kami senang jalannya sekitar sekolah sudah bersih dan beton. Terima kasih pak tentara yang peduli membangun desa kami, hidup pak tentara jerih payah pak tentara berguna dan bermanfaat untuk warga kami," kata, Antonius diamini kedua rekannya.

Diakui oleh mereka bertiga, sebelum jalan ini dibangun TNI, kondisinya sangat mengganggu siswa. Setiap hujan turun, sepatu para siswa kotor penuh dengan lumpur. Sebaliknya, saat musim panas, debu bertebaran membuat lingkungan sekolah tidak sehat akibat polusi udara yang disebabkan debu.

"Jadi dengan dibangunnya jalan, membuat aktifitas pelajar semakin nyaman dan mudah," tutupnya.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung